



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

SIMPULAN SARAN

5.1 Simpulan

Pada pembuatan karya, menjadi suatu kewajiban penulis dalam memenuhi persyaratan untuk mendapatkan gelar sarjana. Namun, karya ini membuat penulis telah mencapai harapan berbagai tujuan yang diharapkan yakni sebagai berikut.

Pertama, dalam membuat karya buku novel perihal kehidupan di balik pemutusan hubungan kerja dilakukan selama lima bulan sejak Agustus hingga Desember 2021 dengan sebanyak 72 halaman yang berisikan tujuh bab. Pembuatan bab berdasarkan unsur instrinsik, kerangka novel dan plot yang telah dibuat melalui hasil riset hingga wawancara bersama para narasumber.

Kedua, karya dengan tujuan memberikan pemahaman kepada masyarakat khususnya generasi muda mengenai pemutusan hubungan kerja akibat pandemi yang melanda negara Indonesia. Novel ini dapat memberikan kisah tokoh utama dalam perjuangannya untuk mendapatkan keadilan. Pesan karya ini yaitu dapat memberikan pandangan yang positif bagi buruh atau pekerja yang terkena pemutusan hubungan kerja di masa pandemi yang telah melanda Indonesia karena tokoh utama pada novel dapat memberikan gambaran kepada masyarakat untuk dijadikan pembelajaran yang baik khususnya kaum buruh.

5.2 Saran

Pada proses pembuatan skripsi berbasis karya, ada berbagai hal yang telah penulis dapatkan untuk menjadi perkembangan yang baik bagi universitas dan untuk jurnalis.

Penulis memiliki saran untuk universitas khususnya Universitas Multimedia Nusantara yaitu Program Studi Jurnalistik agar lebih memberikan pendalaman pada mata kuliah jurnalisme sastrawi karena selama ini pembelajaran hanya fokus kepada komunikasi massa sehingga dalam penggarapan mata kuliah skripsi dalam bentuk karya novel masih belum cukup mendalami. Oleh karena itu penulis memiliki beberapa kendala untuk melakukan penulisan novel pada skripsi dalam berbentuk karya.

Untuk saran kepada jurnalis, bahwa selama ini pemberitaan hanya menggambarkan sisi umum dari buruknya dampak pemutusan hubungan kerja bagi para pekerja dan pengusaha melalui perekonomian. Namun, di balik kisah tiap-tiap orang yang telah terkena PHK, memiliki cerita yang perlu disiarkan untuk memberikan gambaran terhadap masyarakat Indonesia untuk mengetahui dan memahami sisi para pekerja.